

Mitteilung des Senats vom 2. Mai 2006

Wahl der Landesbeauftragten für die Verwirklichung der Gleichberechtigung der Frau

Aufgrund der Wahl der Bürgerschaft (Landtag) vom 30. Juni 1994 hat der Senat Frau Ulrike Hauffe bis zum 31. August 2006 zur Landesbeauftragten für die Verwirklichung der Gleichberechtigung der Frau ernannt.

Gemäß § 1 Abs. 2 des Gesetzes über die Errichtung der Bremischen Zentralstelle für die Verwirklichung der Gleichberechtigung der Frau wird die Landesbeauftragte auf Vorschlag des Senats von der Bürgerschaft (Landtag) gewählt und vom Senat ernannt.

Der Senat schlägt der Bürgerschaft (Landtag) vor,

Frau Ulrike H a u f f e

für die Dauer von zwölf Jahren mit Wirkung vom 1. September 2006 zur Landesbeauftragten für die Verwirklichung der Gleichberechtigung der Frau zu wählen.